
CTA NUM. 66 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. 

SEPTUAGÉSIMA PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO 

DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DIA 18 DE ABRIL DE 2007, DEL 

SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES CORRESPONDIENTE AL 

PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DEL  

C. DIP.  FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON CUARENTA Y UN MINUTOS, 

DEL DIA DIECIOCHO DE ABRIL DE DOS MIL SIETE, CON LA 

ASISTENCIA DE 42 LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ 

ABIERTA LA SESIÓN. 

  

ACTO SEGUIDO LA C. SECRETARIA DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, 

EL CUAL FUE APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR.- ASIMISMO SE 

DIO LECTURA AL ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE 

APROBADA POR UNANIMIDAD DE 39 VOTOS.  

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIÓ UN ASUNTO AL CUAL SE LE DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE, Y DEL CUAL SE DIO LECTURA A SOLICITUD DEL 

DIPUTADO GAMALIEL VALDEZ SALAZAR.   

 

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS              

CC. DIPUTADOS:  

 

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

 

INFORME DE COMISIONES:  

LA C. DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO AL ESCRITO 

PRESENTADO POR LA DIPUTADA DE LA LXX LEGISLATURA LILIANA 

FLORES BENAVIDES, MEDIANTE EL CUAL PROPONE SE CONSTITUYA 

UN PARLAMENTO DE MUJERES DE NUEVO LEÓN IGUAL AL 

EXISTENTE PARLAMENTO DE MUJERES A NIVEL FEDERAL.- 

ACORDÁNDOSE QUE ESTA LEGISLATURA A TRAVÉS DE LA COMISIÓN 

DE EQUIDAD Y GENERO CONVOCA AL PRIMER PARLAMENTO 

ESTATAL DE MUJERES.- ASIMISMO SE FACULTA A LA COMISIÓN DE 

EQUIDAD Y GÉNERO PARA QUE, CON EL APOYO DE LA OFICIALÍA 

MAYOR DEL H. CONGRESO DEL ESTADO, EMITA LAS BASES A FIN DE 

LLEVAR A CABO EL PRIMER PARLAMENTO ESTATAL DE MUJERES.- 

INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS DIPUTADOS: MARIA 

GUADALUPE GUIDI KAWAS, ZEFERINO JUÁREZ MATA, LAURA PAULA 

LÓPEZ SÁNCHEZ, EN OTRA RONDA DE ORADORES INTERVINO LA DIP. 

A 
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BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME.- FUE APROBADO EL 

DICTAMEN POR UNANIMIDAD DE 38 VOTOS. 

 

LA C. DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, DIO LECTURA AL 

PROEMIO Y RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO AL PUNTO DE 

ACUERDO PRESENTADO POR LA DIP. JUANA AURORA CAVAZOS 

CAVAZOS DE ESTA LEGISLATURA, PARA SOLICITAR A LOS 

AYUNTAMIENTOS QUE INTEGRAN LA ENTIDAD FEDERATIVA, Y EN 

RESPETO A SUS ATRIBUCIONES, ANALICEN LA POSIBILIDAD DE 

CREAR EL INSTITUTO MUNICIPAL DE LA MUJER, LOS MUNICIPIOS 

QUE TODAVÍA NO CUENTAN CON DICHO ORGANISMO.- 

ACORDÁNDOSE ENVIAR EL EXHORTO.- INTERVINIERON APOYANDO 

EL DICTAMEN LOS DIPUTADOS: JUANA AURORA CAVAZOS CAVAZOS, 

BLANCA NELLY SANDOVAL ADAME, GERARDO JAVIER GARCÍA 

MALDONADO.- EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 35 

VOTOS. 

 

EL C. DIP. FERNANDO KURI GUIRADO, DIO LECTURA AL PROEMIO Y 

RESOLUTIVO DEL DICTAMEN RELATIVO A LOS ESCRITOS 

PRESENTADOS POR LA  UNIÓN DE PORCICULTORES “ARROYO DEL 

OBISPO, Y DE LA C. BLANCA ROCÍO CARRANZA ARRIAGA, PARA QUE 

SE REALICE UNA INVESTIGACIÓN EN RELACIÓN A LA SESIÓN EN QUE 

SE APROBÓ EL PROYECTO VALLE DE REYES, ASÍ COMO SE 

INVESTIGUE LA DOCUMENTACIÓN, FACTIBILIDAD Y LOS ESTUDIOS 

DE IMPACTO AMBIENTAL, DEL AYUNTAMIENTO DE SANTA 

CATARINA, NUEVO LEÓN, QUE FUNGIÓ EN EL PERÍODO 2003-2006.- 

ACORDÁNDOSE DEJAR SIN MATERIA LAS SOLICITUDES.-  

INTERVINIERON APOYANDO EL DICTAMEN LOS DIPUTADOS: JOSÉ 

MANUEL GUAJARDO CANALES, ÁLVARO FLORES PALOMO, ZEFERINO 

JUÁREZ MATA.- EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 29 

VOTOS. 

 

EN ESE MOMENTO SIENDO LAS DOCE CON TREINTA Y SIETE 

MINUTOS, SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE 29 VOTOS UN RECESO DE 

CINCO MINUTOS A SOLICITUD DEL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA 

PARA QUE LA COMISIÓN DE VIGILANCIA ESTÉ EN POSIBILIDADES DE 

PRESENTAR UN INFORME.- EL PRESIDENTE SUSPENDIÓ LA SESIÓN 

SIENDO LAS DOCE HORAS CON TREINTA Y SIETE MINUTOS. 

 

TRANSCURRIDO EL RECESO, EL PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN 

SIENDO LAS DOCE HORAS CON CINCUENTA Y DOS MINUTOS. 

 

LA C. DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES, PRESIDENTA DE LA 

COMISIÓN DE VIGILANCIA, SEÑALÓ QUE DE CONFORMIDAD CON EL 

SEGUNDO PÁRRAFO DEL ARTÍCULO 8 DE LA LEY DE LA CONTADURÍA 

MAYOR DE HACIENDA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SE ESTÁ ANTE 
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LA ACTUALIZACIÓN DEL SUPUESTO ESTABLECIDO EN LA PARTE 

FINAL DE DICHO PÁRRAFO, ES DECIR, LA AUSENCIA DEL CONTADOR 

MAYOR DE HACIENDA ES SUPERIOR AL LAPSO DE TRES MESES. POR 

LO MISMO, HACE DEL CONOCIMIENTO DEL PLENO, DEL ACUERDO 

TOMADO POR LOS INTEGRANTES DE DICHA COMISIÓN, DE QUE EL 

PLENO DEBERÁ RESOLVER LO PROCEDENTE RESPECTO A LA 

DESIGNACIÓN DEL CONTADOR MAYOR DE HACIENDA.- INTERVINO 

EL DIP. EDILBERTO DE LA GARZA GONZÁLEZ, PROPONIENDO COMO 

CONTADOR MAYOR DE HACIENDA AL C.P. RICARDO TAVARES 

GAMEZ POR UN TÉRMINO MÁXIMO DE TRES MESES, DE 

CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN EL SEGUNDO PÁRRAFO DEL 

ARTÍCULO 8 DE LA LEY DE LA CONTADURÍA MAYOR DE HACIENDA. 

INTERVINIERON LOS DIPUTADOS: ZEFERINO JUÁREZ MATA A 

NOMBRE DEL PT SEÑALANDO QUE SE ABSTENDRÁN EN LA 

VOTACIÓN; ASIMISMO EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ A NOMBRE 

DEL PRD, TAMBIÉN MANIFESTÓ QUE SE ABSTENDRÁ EN LA 

VOTACIÓN.- INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. 

DIPUTADOS: NOE TORRES MATA, ZEFERINO JUÁREZ MATA, 

GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, BENITO CABALLERO GARZA.- ACTO 

SEGUIDO, SE APROBÓ POR UNANIMIDAD SUFICIENTEMENTE 

DISCUTIDO EL TEMA.- FUE APROBADO EL ACUERDO DE LA 

COMISIÓN DE VIGILANCIA POR  MAYORÍA DE 34 VOTOS A FAVOR 

Y 3 ABSTENCIONES.- FUE SECUNDADA LA PROPUESTA DEL 

DIPUTADO EDILBERTO DE LA GARZA GONZÁLEZ POR LOS 

DIPUTADOS: GREGORIO HURTADO LEIJA, NOE TORRES MATA, JOSÉ 

SALVADOR FLORES TREVIÑO, LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ Y 

ALFREDO JAVIER RODRÍGUEZ DÁVILA.-   ACTO SEGUIDO SE 

CONTINUÓ CON EL PROCESO DE LA VOTACIÓN MEDIANTE CÉDULA.- 

RESULTANDO ELECTO POR MAYORÍA DE  34 VOTOS A FAVOR, 2 

VOTOS EN CONTRA, 4 ABSTENCIONES, 1 VOTO NULO.- POR LO QUE 

SE DESIGNÓ COMO CONTADOR MAYOR DE HACIENDA INTERINO 

AL C.P. RICARDO TAVARES GAMEZ. INTERVINO CON UNA MOCIÓN 

EL DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO RESPECTO AL 

VOTO NULO. 

 

ASUNTOS GENERALES: 

LA C. DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO,  PARA QUE SE ENVÍE UN EXHORTO AL SECRETARIO DE 

FINANZAS Y TESORERO GENERAL DEL ESTADO, LIC. RUBÉN 

MARTÍNEZ DONDÉ, INFORME A ESTE PODER LEGISLATIVO A LA 

BREVEDAD POSIBLE LA MECÁNICA OBSERVADA SOBRE LA 

DISTRIBUCIÓN DE LOS RECURSOS PROVENIENTES DEL FONDO PARA 

EL DESARROLLO MUNICIPAL, Y EL MONTO CORRESPONDIENTE A 

CADA MUNICIPIO.- ASIMISMO SOLICITÓ SE VOTE EN ESTE 

MOMENTO.- INTERVINIERON SECUNDADO Y APOYANDO EL 

ACUERDO LOS DIPUTADOS: GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, MARIA 
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DOLORES LEAL CANTU, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, 

BENITO CABALLERO GARZA.- FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 

41 VOTOS QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO.- INTERVINO 

SECUNDANDO EL PUNTO DE ACUERDO EL DIP. BENITO 

CABALLERO GARZA, ASÍ COMO CON UNA OBSERVACIÓN. FUE 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE 40 VOTOS EL PUNTO DE 

ACUERDO.- ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS 

PARA EL CASO.   

 

PARA OTRO TEMA, EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, HABLÓ 

AMPLIAMENTE DE LOS EFECTOS DEL CALENTAMIENTO GLOBAL, Y 

QUE COMO DIPUTADOS DEBERÍAN DE ACTUAR NO SÓLO EN FUNCIÓN 

DE FUTURAS ELECCIONES SINO PENSAR EN FUTURAS 

GENERACIONES. ASIMISMO HIZO LLEGAR A CADA UNO DE LOS 

DIPUTADOS UNA COPIA DE LA  REVISTA “CONOCIMIENTO” QUE TRAE 

INTERESANTES ARTÍCULOS SOBRE EL TEMA, Y A LOS 

COORDINADORES UN VIDEO. SEÑALANDO QUE EL 22 DE ABRIL SE 

CELEBRA EL DÍA MUNDIAL DE LA TIERRA, QUE SERÁ EL MARCO 

IDÓNEO PARA INICIAR TAREAS QUE SÍ DEN RESULTADOS EN ESTE 

TEMA ESENCIAL PARA LA SOCIEDAD. ASIMISMO EXHORTÓ A LOS 

DIPUTADOS A NO QUITAR A LAS FUTURAS GENERACIONES LA 

POSIBILIDAD DE UN MEJOR MAÑANA.- INTERVINIERON APOYANDO 

EL PLANTEAMIENTO LOS DIP. ÁNGEL VALLE DE LA O, GERARDO 

JAVIER GARCÍA MALDONADO. 

 

PARA OTRO TEMA, EL DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, 

CUESTIONÓ EL DESPLEGADO QUE APARECE EN LOS MEDIOS DE 

COMUNICACIÓN IMPRESOS EN DONDE LOS DIPUTADOS DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PRI, TOMARON EN SUS MANOS LA DEFENSA A 

ULTRANZA DEL GOBIERNO DEL ESTADO, OLVIDÁNDOSE DE LOS 

PROBLEMAS QUE AQUEJAN A LA POBLACIÓN. INTERVINO DANDO 

SUS PUNTOS DE VISTA EL DIP. BENITO CABALLERO GARZA.  

 

INTERVINO CON UNA MOCIÓN LA DIP. CLARA LUZ FLORES CARRALES 

RESPECTO A LOS TEMAS PENDIENTES DE ABORDAR EN ESTE PUNTO 

DEL ORDEN DEL DIA. EL PRESIDENTE SEÑALO QUE ESTABAN 

REGISTRADOS CUATRO ORADORES MAS CON TEMAS DIFERENTES.  

  

PARA OTRO TEMA, EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, CON MOTIVO 

DEL PREMIO NACIONAL DE CALIDAD 2006, QUE SE ENTREGA 

ANUALMENTE A ORGANIZACIONES PÚBLICAS Y PRIVADAS, ENTRE 

ELLAS LOS CENDI 8 Y 9 EN LA RESIDENCIA DE LOS PINOS.  POR LO 

MISMO, PRESENTÓ PUNTO DE ACUERDO PARA QUE ESTA 

LEGISLATURA  HAGA UNA PUBLICA FELICITACIÓN Y 

RECONOCIMIENTO A TODAS LAS ORGANIZACIONES EMPRESARIALES, 

E INSTITUCIONES GUBERNAMENTALES DE NUEVO LEÓN, QUE HAYAN 
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OBTENIDO EL PREMIO NACIONAL DE CALIDAD. ASIMISMO PEDIR AL    

C. GOBERNADOR DEL ESTADO GIRE LAS INSTRUCCIONES PARA QUE 

NUEVO LEÓN, SE INTEGRE A LA CONSTITUCIÓN DEL FONDO DE 

INNOVACIÓN TECNOLÓGICA Y PUEDA ACCEDER A LOS 500 MILLONES 

DE PESOS DESTINADOS PARA DICHO FONDO DURANTE EL 2007.- SE 

TURNÓ A LA COMISIÓN DE FOMENTO ECONÓMICO. 

 

A CONTINUACIÓN SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA PARA LA 

PRÓXIMA SESIÓN SOLEMNE A CELEBRARSE EL LUNES 23 DE ABRIL 

DEL AÑO EN CURSO, A LAS 19:30 HORAS, EL CUAL FUE APROBADO 

POR UNANIMIDAD DE 27 VOTOS. SOLICITANDO A LOS DIPUTADOS A 

ACUDIR  COMO LO MARCA EL ARTICULO 154 DEL REGLAMENTO 

INTERIOR DEL CONGRESO.-  EL C. PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN 

SIENDO LAS CATORCE HORAS CON DIEZ MINUTOS.  

 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 

 

C. PRESIDENTE: 

 

 

  

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN   
 

 

 

C. SECRETARIA:         C. SECRETARIO: 

 

 

 

 

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS      DIP. JAVIER PONCE FLORES 

CAVAZOS          

  

 

 

 
ACTA NUM. 66-LXXI-SO.  

MIÉRCOLES 18 DE ABRIL DE 2007.    


